



唐桑小学校だより



TEL 32-3142 緊急 050-5475-6780 URL: <http://www.kesennuma.ed.jp/karakawa-syou>



カキの種付けは、ホタテの貝殻が一番！

【学校支援委員会 委員の皆様 よろしくお願ひいたします】

5月1日（木）に学校支援委員の皆様にお出でいただき、「学校支援委員会」を開催いたしました。今年度も海洋教育においてカキの養殖体験やメカブ削ぎ作業体験、伝統芸能虎舞や大漁唄い込みなど様々な体験活動において子供たちの学びを支えていただきます。

5月27日（火）には、5校時に4年生がカキ養殖体験のオリエンテーションを行いました。カキの種付けに使われる貝は、ホタテの貝殻が良いことや唐桑のカキ養殖の特徴である「温湯処理」の効果について話を聞きました。唐桑の3年ものの実物のカキを手に取って、ずつしりとした重さに驚き、加熱処理をしても縮みづらい特別なカキであることが分かり、今後の探究学習への意欲が高まりました。

また、6校時には5年生が、カキの耳つり体験の準備作業を行いました。通常のロープより短めの5m程度のロープに、30cmおきに耳つり用のテグスを結び付けました。縁起を担いで横結びになるように気を付けながらしっかりと結び付け、青年部の方々にチェックをしてもらい合格をいただきました。

6月26日（木）には、4年生が種はさみ作業を行います。6年生は、種ガキ碎き作業を行い、その種ガキを5年生が耳つり作業します。これらの体験を通して、唐桑のカキ養殖についての理解を深めながら、豊かな海の恵みに気付いていけるよう進めて参りたいと思います。



耳つりのテグスは、横結び！

【運動会「みんなで協力 元気いっぱい唐桑っ子」】

選手宣誓！全力で頑張ります！！



5月18日（日）に開催いたしました運動会には、多くの御来賓の皆様や地域の皆様、保護者の皆様にお出でいただき、子供たちにたくさんの御声援と称賛の拍手をいただきありがとうございました。おかげさまで、当日は夏日の暑い日差しの中ではありましたが、子供たちは暑さに負けない熱い戦いを繰り広げることができました。開・閉会式に凛として臨む姿や各学年の競技に全力で取り組む子供たちの勇姿は、皆様に感動を与えたことと思います。今年度の児童会テーマ「みんなで協力 元気いっぱい唐桑っ子」の基、高学年はリーダーとして、率先

全員でバトンをつなぐぞ
全校紅白対抗リレー



して全校児童をリードして係活動に取り組み、中・下学年の児童は、応援席で、競技中の友達へ大きな声援を送るなど、児童会のテーマをしっかりと達成できたと思います。今回の運動会での子供たちの成長を次の活動につなげられるよう、担任はもとより全職員で指導して参りますので、今後も、子供たちの健全育成のために、御支援、御協力ををお願いいたします。朝早くからの準備、さらには、片付けまで手伝ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

<お知らせとお願ひ>

- 「はまらいんや踊り」、「市P連レクリエーション大会（綱引き大会）」への参加申込、ありがとうございます。「市P連レクリエーション大会」は唐桑中学校との合同チームでの参加となります。練習日程、大会当日の日程等は後日お知らせいたしますのでよろしくお願ひいたします。